

## きれいな花が咲き誇る職場へ

MARUI'S FOCUS

「仕事は仕事、趣味は趣味」というけれど、仕事と「好き」はどうして分けなければいけないの？

もし、私の「好き」を活かして誰かの役に立てるなら、「好き」を仕事にできないかな？

「好きこそ物の上手なれ」というけれど、「好き」を仕事にできたら、もっと仕事が楽しくなるのでは？

「しあわせになりたいければ、自分以外の誰かをしあわせにしろ」というけれど、誰かの「好き」を応援できたら、私もしあわせになれるかな？

「好き」はきっとしあわせにつながる。だから、誰かの「好き」を応援しよう。一人ひとりがしあわせを感じられるように……。

私たち一人ひとりの「好き」を活かし、お客さまの「好き」を応援するビジネスが広がるにつれて、何よりも仕事を楽しくなり、職場にも活気が生まれてきています。

生活の糧を得るために、つまらなくても我慢し、つらくても我慢する「苦行」としての仕事という古い価値観を打ち破ること。楽しみながら、やりがいを持って、イキイキと取り組める仕事、職場を実現したい。殺伐とした砂漠のような職場に別れを告げて、きれいな花が咲き誇る職場へと移動すること。

そんなお花畑のような職場で、お客さまのしあわせと私たちのしあわせの一致を実現することが、私たちのめざす未来です。

青井 浩

(株)丸井グループ 代表取締役社長 代表執行役員 CEO